



Du hast gesorgt, du hast geschafft,
bis dir die Krankheit nahm die Kraft.
Wie schmerzlich war's, vor dir zu stehen,
dem Leiden hilflos zuzusehen.
Das Schicksal setzte hart dir zu,
nun bist du gegangen zur ewigen Ruh'.
Erlöst bist du von allen Schmerzen,
doch lebst du weiter in unseren Herzen.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen und dankbar,
mit dir gelebt zu haben, müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen
von meinem lieben Ehemann, unserem Papa, Schwiegervater, Opa,
Bruder, Schwager und Onkel,

Herrn

Franz Steiner

langj. Mitglied des Kameradschaftsbundes Hollersbach

der am Montag, den 5. September 2022, im 85. Lebensjahr,
nach langer, schwerer Krankheit, versehen mit den heiligen Sakramenten der Kirche,
von Gott, dem Herrn zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Franz ist am Dienstag, den 6. September
zum stillen Gebet in der Friedhofskapelle
Hollersbach aufgebahrt.

Den Seelenrosenkranz beten wir
um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst feiern wir
am Mittwoch, den 7. September um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Hollersbach.

Anschließend begleiten wir unseren Franz auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Martha

Deine Kinder Kurt mit Elisabeth, Petra, Gudrun mit Andreas
Deine Enkel Katrin, Stefan, Michael, Anna, Laura, Andre, Theresa

Deine Geschwister mit Familien
Deine Schwägerinnen und Schwager mit Familien
im Namen aller Verwandten und Freunde

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende an die Pfarrkirche Hollersbach
IBAN: AT25 3503 9000 0201 1641, Kennwort: „Steiner Franz“